

2019年1月号より～2018
年末のクリスマス会にフラダンスのグループの方たちが踊りを披露してくれました。コロナ禍以前は、月に1組以上ボランティアで芸能の訪問があり、わかば新聞の紙面に載せきれないほどでした。



クリスマスイベント
の職員の出し物



2019年10月号より～わかば
設立5周年記念イベントを行いました。お客様にもたくさん来ていただき、歌手（入所者ご家族）とピアニストを招いてコンサートを開き盛大にお祝いしました。



「わかば新聞」100号発行おめでとうございます。毎月楽しく、興味深く拝読させて戴いています。

頻繁に面会できない中、事業所内での季節毎の行事や数々のイベントを手取るように感じ感動しています。

コロナ禍での看護や介護体制など非常に困難な状況に於いても利用者に寄り添って戴き本当にありがとうございます。

事業所御一同様の利用者への心温まる気遣いに感謝申し上げます。

これからも大変だと思いますが「わかば新聞」100号をステップに益々の感動を願いますと共に事業所の発展を心よりお祈り申し上げます。

特養入所者様のご家族 N・T様

2018年5月号より～お誕生日
企画を始めました。コロナ禍以前は外出、外食が何よりの楽しみでした。この青い海を入所者様がまた見ることができる日が早く来てほしいな。